
протоItол
заседания общественной комиссии по реализации меропри 5IтиЙ по исполнению

приоритетного проекта <Фор
г, Киржач

мирование комфортная среда) в)021 году
202| года

админи стр аI\ии города Itирlк ач,
Время проведения - 74.00 час.

На заседании присутствовали 1 1 человек.
Вопросы повестки дня:
1. Определение количества контрактов

общественных территор ий в 2021 году.
по благоустройству дворовых и

2. Определение статуса контрактов по
общественных территорий в 2021 году.

благоустройству дворовых

в отчёте должно быть отражено общее
соглашения по благоустройству дворовых

по благоустройству дворовых и

проинформировала членов комиссии о
сумму \] 260 262,65 руб. заклIоrIеIfы с

3. Оформление ежемесячного отчёта общественной комиссии по реализации
мероприятий по исполнению приоритетного проеItта <Формирование rсомфортная
среда) в2021 году.
]\{. н. MorrrIcoBa открыла заседание комиссии, представила членов комиссии.

По первому вопросу повестItи дця:
об определениИ колиLIества контрактоВ по благоустройству дворовых и

общественных территорий в 2О21 году.
о. Mi. Григорьева, зав. отдела }I(KX проинформировала членоl] комиссии о

том, что заключены З соглашения о предоставлении из бюдittета муниципалыIого
образованиЯ гороД Киржач субсидии на финаrrсовое обеспе.rение (возмещение)
затрат на выполнение работ по благоустройству дворовым территориям в рамках
реализаЦии мероПриятиЙ муниципальной программы <<Благоустройство территории
города ItиржаЧ на 2018-2024 годы)) на 2о2| год (далее соглашения) по
общественным и дворовым территориям.

по результатам рассмотрения представленных документов установлено, ч.го l]
отчёте 3 соглашения и 2 контракта по благоустройству дворовых и общественFIых
территорий в 2021 году статус <ItoHTpaKT заключён>.

Предложено проголосовать
голосовали:
<За>> - 11 голосов1
<<Воздержались>) - 0 голосов1
<<Против>> - 0 голосов.
Решение принято единогласно.
По первому вопросу решили:

количество контрактов на текущий год 3
и общественных территорий в 2021 году.

По второму вопросу повестки дня:
Определение статуса контрактов

общественных территорий в 2021 году.
О. М. Григорьева, зав. отдела ПtКХ ,

том, что 3 соглашения заключены на общую
соблюдением законодательства РФ.

По результатам рассмотрения представленных документов установлеI]оо 3 соглашения по благоустройству дворовых и общественных территор ий в 2о2I
году статус <общее количество контрактов на текущий год)),



О З СОГЛаШеНИЯ ПО бЛаГОУстройству дворовых и общественных территорий I]
202Iгоду статус <ItoHTpaKT заключён>>,
о планируемая и сметная стоимость 17 260 262,65.,
о законТрактованная стоимость 17 260 262,65 руб.,
о выплаченная сумму 14 5З5 З52,66 руб.,о факты трудового вовлечения - oTcyTcTByIoT,
о факты прочего вовлечения * oTcyTcTByIoT,
о количество территориЙ с завершенной иFII]еI]таризацией - б территорий,
с количество территорий с незавершенtrой иFIвентаризацией - 0 террит.орий.

Предложено проголосовать.
голосовали:
<За>> - 11 голосов1
<Воздержались>) - 0 голосов1
<Против>> - 0 голосов.
Решение принято единогласно.
по второму вопросу решили: отразить следующее;

о 3 соглашения по благоустройству дворовых и общественных территор ий в 2о2\
году статус <общее количество контрактов на текущий год)),
о З соглашения по благоустройству дворовых и общественных территор ий в 202I
году статус <Контракт заключён>>,
о указать планируемую и сметную стоимость 17 260 262,65 руб.,о указатЬ законтрактованI]Ую стоимость 17 260 262,65 руб.,о указать выплаченную сумму 14 5З5 З52,66 руб.,о факты трудового вовлечения * oTcyTcTByIoT,
о факты прочего вовлечения - отсутствуют,
о колиаIество территорий с завершенной инI]ентаризацией - б территорий,о количество территорий с незавершенной инвентаризацией - 0 территорий.

По третьему вопросу повестки дIIII:
членам комиссии предложен ежемесячrtый отчёт общественной комиосил1 г{о

реализации мероприятиЙ по исполнению приоритетного проекта <(lормироваIIие
комфортная среда>> в 2О21 году для ознакомления.

Предложено проголосоватъ.
голосовали:
<<За>> - 11 голосов;
<<Воздерясались>> - 0 голосов1
<<Против> - 0 голосов.
Решение принято единогласно.
по третьему вопросу решили: ежемесячный отчёт общественной комиссии

по реаJIИзациИ меропрИятий пО исполнеНию приоритетного проекта <Формирование
комфортная среда>> в 2021 году составлен верно.
Зам. председатель комиссии r ?оitrа^7тт,,rr^пr,

Мошкова N4. Н.
СеКретарь комиссии 

i' - rlvЦr\vuФ ayl, al,

] , Заведуюшlий O)I(I{X
О. N4, Григорьева.


